



N° 34

Le 11 février 1991

## SÉNATEUR CANADIEN NOMMÉ AU GROUPE CONSULTATIF DE L'OEA

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et le secrétaire général de l'Organisation des États américains (OEA), M. João Baena Soares, ont annoncé aujourd'hui la nomination du sénateur Gerald R. Ottenheimer, c.r., au Groupe consultatif de l'OEA sur le système interaméricain.

Le groupe consultatif a été établi pour étudier les relations au sein de l'hémisphère et pour recommander des façons d'utiliser le système interaméricain à la lumière des changements survenus récemment dans l'hémisphère et dans le monde. Le groupe présentera un rapport à la prochaine Assemblée générale de l'OEA qui se tiendra à Santiago, au Chili, du 3 au 7 juin 1991.

Le sénateur Ottenheimer s'intéresse depuis longtemps à l'Amérique latine et aux Antilles. Il a dirigé des délégations canadiennes à de nombreuses rencontres interparlementaires dans cette région.

En tant que membre du groupe consultatif, le Sénateur Ottenheimer travaillera étroitement avec un groupe de distingués dirigeants de l'Amérique latine et des Antilles.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874